
JUNTA MPAL. OLIVER-VALDEFIERRO 


·ACTA DEL P..LENO DE LA JUNTA MPAL. OLIVER-VALDEFIERRO 


Presidenta (ZeC): 

Dña·. Elena Giner Monge 


Vicepresidente (ZeC): 


Vocales· del Grupo Municipal p. p.: 

Vocales del Grupo Mpal. ZeC: 
D. O. Samuel Gimeno Artigas 

Vocales del Grupo Mpal. P.S.O.E.: 
D. Rafael Cañadilla Hornero 

Vocal del Grupo Mpal. Ciudadanos: 

Vocal del Grupo Municipal C. H. A. : 
D. Angel Montañés Diarte 

Representantes de las AAW.: 
D. Jesús Picaza- AVV. Las Estrellas 
D. Jesús Ribagorda- AVV. Las Estrellas 
D. Joaquín Aznar- AVV. Hispanidad 
D. Constancia Navarro AVV. Vía Verde 
D. Lorenzo Barde ras- AVV. Cent. Oliver 

Otros asistentes: 
D. Jaime Marco- Ofic. Téc. Particip. 
D. Francisco Machín -I.E.S. Pignatelli 
D. Carlos Armenteros- Presr Particip. 
D. Jesús Medrana- Vec. Hispanidad. 
D. Javier Belloc- A. C. Escalerillas 
D. Santos Fuentes- A. C. Escalerillas 
D. Lorenzo Muñoz- Vecino de Oliver 
D. Carmelo Trigo - VeciRo de Oliver 
D; Antonio Ruiz- Mayores de Oliver 
D. Miguel Asensio- C.D. Valdefierro 
D. Cesar Cebollada- Parroquia San Pedro 

Secretario: 
D. Antonio Viñuales Pérez 

En la Ciudad de Zaragoza, a las 19:00 

horas del día 13 de junio de 2018, previa 

convocatoria al efecto, se celebra el Pleno 

Extraordinario de la Junta Municipal 

Oliver-Valdefierro del Excmo. Ayuntamiento 

de Zaragoza, en el Centro Cívico Oliver, sito 

en la calle Antonio Leyva n.º 87, bajo la 

presidencia de Dña. Elena Giner Monge, 

presidenta de la Junta, con asistencia de 

vocales y representantes de asociaciones 

del distrito, al margen reseñados, actuando 

como secretario D. Antonio Viñuales Pérez. 

Ha excusado su asistencia los vocales 

Zaragoza en Común, D. Francisco Polo 

Blasco y D. Jorge Navarro Gimeno, el vocal 

del P.S.O.E., D. Rubén Alonso Orera, el vocal 

de Ciudadanos, D. Manuel Monzón Valdrés, 

así como los vocales. del P.P,. D. Javier 

Portero de la Cruz, D. Mariano Ostalé 

Lobera y D. Joaquín Calleja Romero. 

Constituido el Pleno con la mayoría 

necesaria y con los requisitos formales 

exigibles, la pr-esidenta declara abierta la 

sesión para deliberar y resolver sobre los 

asuntos que comprende el orden del día, y 

que son los siguientes: 
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UNICO: Ratificación de las propuestas de los presupuestos partkipativos . 

La presidenta de la Junta informa que en Oliver-Valdefierro hay 21 propuestas viables 
que han sido autorizadas por los técnicos municipales, y que desde hace una semana 
están colgadas en la página web del Ayuntamiento. 
Informa que hay que -ratificar 20 propuestas, por lo que habrá que eliminar una de 
ell·as. Proponé que sea la que menos apoyos ha tenido en las votaciones, que es la 
mejora de las aceras de la calle Nóbel. 

Las 21 propuestas son las siguientes: 

')45 SUSTIruoON DEVENT~P'+'S C8P J EROOO.IO II..ANC\S Y TOMAS El1....z yjt..._....d P'<r.zadl pula dudl!h-ia 144" 

11147 A-10 d! .wo;~ t> CEIP ..le.tlnlno ~y 1crnas ~yjtnet..d Pur.zampala dudlárl.a 131 n"tit> 

anl ME.lmA PEATOWol DEl CRI..CE DEC\li.EORJOIHDI AlOEBAAAN l.lav> 'áal P'Dr!ZaCD pu ;3 ciucbawia 115 vak 

2540 Reb"'1ayllfl!li&ICil.,lllsa;IC. 0. Vald!lie!ro EdJC.:oény M11!11ui Proriraoit pu ,. <iucadllia 111 V:ab!e 

2NI 2 PUERTAS DE ACCESO AUfOI.IAT!CASALCENTRO CIVICD VALCEFIERRO l r&ta!XIall& y~ P.OI!Zildlpula ar..caivi.J 101 Vlitie 

2172 PASO DE CEBRI< SE!.IAF<RIZAOOCON Plll.S.Mlffi EN JAROlE DE >.IQIICAYO MavúUt P,ooz:acii pula a...cs.ciuia 102 .rti>l& 

2167 OOLOCAR 2 FARCLAS EN CALLE JAR>IJE DE MOOCAYO )flililoa::"Qli!S y W'~O P,nrilacil pu 111 ~a 100 ~lltie 

:W.A WIFI EN ELCENTROCIVIOO VALDEFIERRO Jr&lai.ZIINS J~~ ~pu<ll....mdl'la g). a,¡¡¡ 

~ ELEVADOR SALON OE AC\OS DELc:e.rmo0\1100 VAl.DEflERRO l r&laiac.-ns y EQU'Pa'T1iefto P,~pula duóJdloria :l!vdll& 

2961 EL PAROJE ES~POlAR tpo\RQJE DE LA MICETAJ ARRE<l.O Via¡¡.Ju;a Prall.adl pu111 o-.mdlría ;E•wtie 

~tJ ESPAOO DE JI.IEOOSTRAOCICliiAI..ES l r&~y~o P.crt:lD pula Ólláldl'l;t 01 •rallll! 

1 21~ SUSllnJOONVENTN-lAS EN EL CE1P IW.~R> SOI.ANS E.Wc&ocr. Y¡-~..o P~ ;>ala ITMU SJ,.:t>llt 

m9 Acallo a pscna "''T''pa' d! Owr. Aa;e!lbrca2 ~pcrla111111a 41. 

2561 
AHO~AGlA 1 ACOolDICICHAI.IlENTO DE LOS SEIMCJOS DEL CEJP 
FERNANDO 8. 0\TOUCO EdJC&ICn y f.J\I&!t¡,Q J>oonzada pcrla lllll5a 4; riab/Q 

-
25l3 EFICIEI.JCIA ENERGET ICA CEJP FERNA.'OO ELC\TOUCD EdJCciCI1 y ~..d Pronzactl pcr. IIIIISll""" ]; ·A>Ie 

¡ ~ 
... 

I.IEtOGde pilo y ' !O~CEIP lbnroSol3rns d!O'"~ I:Wca;íaly juw-1..d P·a.zadlpa lllllia llv e 

2228 E~lTWiz:m M tibia..,.._dem.c:~111 el careoavs-dll Aa;4!11bi.dié P<anzd pula .... 32 v,;able 

:2972 M~pQde a;aas cale NcOá Vi•¡lb:ca P·~pala mma 32 v.:Dia 

'~ 17 M~en B<tlai Certod!C.OO.illlrl:iallll't Ma,tcrmOt ~~er 1rr;ta~E«:nes J eqL~?<mS10 P,OIIla(D pa '..ll 'T1IlS8 3lv~le 

~mi ko-d!:ICJla' .na ~m :lfa'liOlcaM .C_c_o_ J rs~IO'\QIIy~o P.IDI!l'.ada pa, .. !llllliil 17 vlii>le 

2994 ReiDoe c2 .:«.,e~~el Malllll....., Nlra ~a mlos AroaH Aa:~s.blé:d f>oor.r.d pcr la 'l1ll5a 14 vilible 

Interviene D. Ángel Montañes, se abstiene en la votación. Añade que no ha recibido 
información previa de las propuestas, y que los técnicos tenían que haber venido a 
explicar las valoraciones de las propuestas. 

D. Rafael Cañadilla, D. Samúel Gimeno, y la concejala-presidenta votan a favor de 
retirar la propuesta sobrante, por lo que quedan ratificadas las propuestas de los 
presupuestos .participativos. 
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D. Jesús Picaza manifiesta que los colegios públicos del -distrito acaparan la mayoría 
de las actuaciones deJa Junta, y considera que deberían atenderse desde las partidas 
de conservación de equipamientos escolares. 
Elena reconoce las grandes necesidades-de los colegios públicos del distrtto, e informa 
que ~as propuestas más votadas. han sido derivadas al Gobierno de Aragón, que es 
quien tiene las competencias. 

D. Carmelo Trigo comunica que los gastos no son equitativos para los tres barrios. Le 
contesta el Sr. Remacha, que desde la mesa, se ha priorizado actuaciones en el barrio 
Oliver. 

D. Constando Nqvaro afirma que l-os. técnicos están agobiados, las mesas no 
funcionan, y por su baja participación no son unos presupuestos participativos. 

1 • • 

Elena le contesta que este año se ha duplicado la participacion ciudadana. Reconoce 
que tiene que mejorar y pide que se conserve esta forma de participación ciudadana. 

La concejala-presidenta informa que las votaciones tendrán lugar del lB de junio al 9 
de julio. Podrán- ser de forma digital o presencial, y .también ~e podrán votar las 
propuestas de ciudad. . 
Informa que se podrá votar de foFma presencial en Valdefierro. D. Rafael c'añadilla 
própone que sea el 20 de junio, ya que hay una actividad con mucho público. 
El Sr. Machín pide que se pueda votar en Hispanidad. El Sr. Joaquín Aznar propone 
para ello el día 28 de jtmio.. 

Dña. E"lena Giner afirma que en coordinación con los céntros cívicos se podrán creqr 
foros para debatir y con-ocer las propuestas. 

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión por la presidenta a ras 
20:30 horas. 

EL SEtRETARIO 

Fdo.: Elena Giner Monge 
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